

FECYT y MUNCYT organizan la actividad “Verano en el MUNCYT”

- La Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) y el Museo Nacional de Ciencia y Tecnología (MUNCYT) organizan la actividad “Verano en el MUNCYT”, dirigida a estudiantes de 1º de Educación Infantil hasta 6º de Educación Primaria.
- La actividad se desarrollará del 23 de junio al 5 de septiembre en horario de 8:00 a 14:00 horas. El periodo para reservar plaza se abre el miércoles 28 de mayo a las 10:00 h.

Madrid, 27 de mayo de 2025. La Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología (FECYT) y el Museo Nacional de Ciencia y Tecnología (MUNCYT) organizan la actividad “Verano en el MUNCYT”, dirigida a estudiantes que hayan cursado desde 1º de Educación Infantil hasta 6º de Educación Primaria en el curso 2024-2025.

A través de las salas de exposiciones permanentes y temporales del MUNCYT, y durante una o dos semanas, quienes asistan realizarán actividades relacionadas con la ciencia y la tecnología en talleres, juegos y actividades. El objetivo es ofrecer a cada participante una experiencia educativa que les acerque a la actividad científica con rigor, así como al patrimonio cultural científico y tecnológico que conserva el MUNCYT.

El programa se desarrollará en la sede del MUNCYT de Alcobendas del 23 de junio al 5 de septiembre de 2025, de lunes a viernes, en horario de 8:00 h. a 14:00 h. Debido a las festividades de los días 25 de julio y 15 de agosto, la actividad se realizará en estas semanas excluyendo el día festivo, es decir, cuatro días de campamento en horario de 8:00 h. a 14:00 h.

Sesiones en el Nanoplanetario del Museo en las que se explorará el sistema solar y viajarán a través de las estrellas; experimentos visuales para descubrir el fascinante mundo de las ilusiones ópticas; manualidades con las que se explicarán las diferentes etapas del ciclo del agua; talleres sobre paleontología para aprender conceptos básicos sobre el descubrimiento, la observación y la recopilación de datos de fósiles; yincanas para conocer la exposición permanente del Museo, o talleres sobre biología para aprender el uso de los microscopios, son solo algunas de las actividades que incluye el programa “Verano en el MUNCYT”.

El miércoles 28 de mayo, a partir de las 10:00 horas, se abrirá el periodo para solicitar la reserva de plaza. Para ello, será necesario enviar un mail a reservasmad@muncyt.es con el asunto Verano en MUNCYT, indicando la semana que en la que se quiere participar y un número de teléfono de contacto. Toda la información relativa a las actividades de “Verano en el MUNCYT” está disponible [aquí](#).

Acerca de FECYT

La Fundación Española para la Ciencia y Tecnología, F.S.P. (FECYT), dependiente del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, trabaja con la misión de catalizar la relación entre la ciencia y la sociedad, impulsando el crecimiento de la cultura científica española y fomentando la transferencia de conocimiento a través de la divulgación, la educación, la formación, la

información y el asesoramiento. También colabora con otros agentes y actores del Sistema de Ciencia, Tecnología e Innovación en la internacionalización de la ciencia española, la generación y análisis de datos, y la gestión de la información científica y de la ciencia en abierto.

Síguenos en:



Acerca del MUNCYT

El Museo Nacional de Ciencia y Tecnología, MUNCYT, www.muncyt.es es un museo de titularidad estatal adscrito a la Secretaría de Estado de Ciencia, Innovación y Universidades (Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades) que es gestionado a través de la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología, FECYT. Sus objetivos son la conservación e incremento del patrimonio científico y tecnológico español, su estudio y su puesta a disposición de la sociedad. El MUNCYT pretende ser, además, escaparate de la ciencia española, promoviendo el conocimiento de la actividad de los centros nacionales de investigación y actuando como referente social y punto de encuentro en materia científica y tecnológica. El Museo tiene tres sedes, dos expositivas en A Coruña y Alcobendas y un centro de documentación y administración en Madrid-Paseo de las Delicias.

Síguenos en:

